



Herren 40 – Aufstieg in der Premierensaison 2013

Die Herren 40 des TC Großsachsenheim sind in ihrer Premierensaison von der Kreisklasse 1 in die Bezirksklasse 2 aufgestiegen.

Wie alles begann:

Ende der Freiluftsaison 2012 entstand bei einigen Breitensportler der Gedanke in Zukunft eine neue Herausforderung im Tennis zu suchen. Nach vielen Gesprächen entschieden sich 6 von Ihnen in den aktiven Senioren Bereich zu wechseln. Zwei "Benjamine" verhinderten die Gründung einer Herren 50 II, somit musste man bei den Herren 40 melden. Für die neu gegründete Herren 40 Mannschaft konnten auch die zwei LK-Spieler Klaus Härter und Norbert Rudat gewonnen werden. Damit stand fest, dass man mit einer 6er Mannschaft an den Start gehen würde. Als Mannschaftsführer wurde Angel Canadas "bestimmt". Kaum im Amt präsentierte er schon einen Sponsor.

Allianz Generalvertretung - J.Vollmer & H.-D. Stierl GbR

Die Herren 40 bedanken sich ganz herzlich bei den Sponsoren für die Unterstützung!



v.l.n.r. stehend: Jürgen Schrot, Philipp Scheyhing, Uli Schneiderhan, Angel Canadas
v.l.n.r kniend : Antonio Canadas, Peter Gmeiner, Walter Zemke
Es fehlen Klaus Härter und Norbert Rudat



Wintersaison 2012/2013:

In der Wintersaison wollte man Erfahrungen im aktiven Seniorenbereich sammeln. Gemeldet wurde in der untersten Klasse, der Herren 40 Kreisklasse 1 (Gr. 013). Da die Leistungsunterschiede zu den LK-Spielern nicht bekannt war, wurde der erste Spieltag mit Spannung erwartet. Dieser führte nach Lienzingen. Schnell war klar dass man nur an Erfahrung gewinnen konnte, auch musste bezüglich der Aufstellung Lehrgeld bezahlt werden. Letztendlich wurde das Spiel mit 1:5 Matches und 2:10 Sätzen verloren, der einzige Punkt und die einzigen Sätze, es sollten die letzten Satzgewinne in der Winterrunde bleiben, erfolgte aus einem Nichtantretens der gegnerischen Doppelpaarung. Die drei anderen Begegnungen gegen TC Aldingen/R. 1, SPG Ditzingen/Hemmingen 1 und TC Oberstenfeld 1 wurden dann auch eine klare Angelegenheit für die Gegner, obwohl einige Sätze recht knapp verloren gingen. Nach Beendigung der Winterrunde stand man mit 0:4 Punkten und 2:46 Sätzen abgeschlagen auf dem letzten Tabellenplatz. Trotz allem hat Winterrunde allen Beteiligten eine Menge Spaß gemacht.



Sommersaison 2013:

Mit den Negativerfahrungen der Winterrunde ging es dann am 09.06.2013 zu dem ersten Heimspiel der Sommersaison 2013 in der Herren 40 Kreisklasse 1 Gr. 056 gegen den Aufstiegsfavoriten TK Bietigheim 3. Nach einem 3:3 in den Einzeln konnte sich der TCG am Ende mit 5:4 durchsetzen. Dies war der erste Sieg für die neugegründeten Herren 40. Die nächsten zwei Spiele gegen den TC Affalterbach 1 und der SPG FV/TV Markgröningen 2 konnten klar gewonnen werden, so ging es als Tabellenführer zum zweiten Aufstiegsfavoriten, dem TC Steinheim 1. Auch hier stand es nach den Einzeln 3:3 und wiederum konnte der 5:4 Sieg durch die Doppelstärke der TCG Herren 40 eingefahren werden. In den letzten zwei Begegnungen gegen TA TSV Ensingen 1 und TC Gerlingen 3 ließen die Herren 40 des TCG nichts mehr anbrennen, somit stand die Meisterschaft in der Kreisklasse 1 und der Aufstieg in die Bezirksklasse 2 fest.

Die Herren 40 verabschieden sich mit einem lachendem und einem weinendem Auge aus der Liga. Es hat eine Menge Spaß gemacht gegen diese Mannschaften zu spielen. Es waren durchweg faire Spiele und der Spieltag wurde, sowohl bei den Auswärts- wie auch bei den Heim-Spielen, in einer geselligen und freundschaftlichen Atmosphäre beendet.

Für die Sommersaison 2014 in der Bezirksklasse 2 haben die Herren 40 das Motto: KLASSE HALTEN!